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Aos 20 (vinte)  seis dias do mês de fevereiro do ano de 2024, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio Rogério, 
Fernando Hollanda, Francisco Filho, Kelmann Vieira, Joãozinho, João 
Catunda, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, 
Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, Siderlane 
Mendonça e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro orador o vereador 
Leonardo Dias comentou que ontem na audiência pública realizada nesta 
Casa cujo o tema foi a cultura do nosso município, proposta pela vereadora 
Teca Nelma houveram algumas situações embaraçosas das quais este 
parlamento foi exposto onde um convidado utilizou a tribuna para fazer 
apologia as drogas e para espanto deste orador a presidente da sessão, 
vereadora Teca Nelma não cortou o microfone do mesmo onde de forma 
injusta segundo o parlamentar quando foi seu tempo de fala a presidente da 
sessão não deixou que o mesmo utilizasse a tribuna.  
O orador sentiu que os verdadeiros artistas locais forma prejudicados. Em 
tribuna mencionou as diversas leis que criou em favor da cultura local. Fez um 
apelo para que essa Casa não sirva de arena de circo para pessoas como a 
de ontem. Por fim, fez duras críticas a postura no dia de ontem da vereadora 
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Teca Nelma. A segunda oradora vereadora Silvânia Barbosa comentou o 
grande número do aumento dos casos de dengue e chikungunya na nossa 
cidade. Fazendo um apelo a prefeitura para que seja resolvendo o caso dos 
agentes de saúde, solicitando que coloque nas ruas o carro fumacê. Pontuou 
que pode até existir uma pandemia em Maceió devido as doenças do 
mosquito. Solicitou que a população também faça a sua parte com a limpeza 
recolhendo o lixo e colocando em seus devidos lugares bem como o acumulo 
de água inapropriados sendo esse um ponto ideal para que o mosquito 
deposite suas larvas. Em aparte o vereador Cal Moreira parabenizou a oradora 
pelo tema abordado e defendeu que a prefeitura tem feito sua parte com 
diversos pontos de descarte do lixo no bairro do Jacintinho. Fez apelo para a 
população cuide do seu lixo e faça sua parte. Em aparte o vereador Fábio 
Rogério salientou que o tema abordado pela oradora é importantíssimo. 
Defendeu que de fato é preocupante a situação dos agentes de endemias e 
que conhece bem esse trabalho de campo deles, pois já trabalhou nessa área 
e que a situação deles devem ser urgentemente resolvida. Também fez apelo 
para que a população cuide do descarte legal do lixo. Retornando a oradora 
fez alerta para que comecem a passar repelentes nas crianças e evite roupas 
escuras. Reforçou o pedido para que a prefeitura resolva a situação dos 
agentes de endemias. Lembrou também que a vacina contra a dengue não é 
fornecida pelo SUS somente a rede privada que possui e custa em torno de 
trezentos reais. Em aparte o vereador Joãozinho mencionou que os agentes 
estão em greve desde setembro de 2023. Defendeu que a prefeitura deve 
sentar com o sindicado dos agentes de endemias e resolver essa situação. 
Por fim parabenizou a oradora pelo tema abordado hoje em tribuna. O terceiro 
orador vereador Fábio Rogério comentou que esse sábado foi lançamento 
da campanha da fraternidade deste ano cujo o tema é: “Fraternidade e 
Amizade Social”. Comentou que fará uma audiência publica com esse tema. 
Dando mais subsídios quanto o tema. A quarta oradora vereadora Teca 
Nelma repercutiu a importante audiência pública que aconteceu ontem na qual 
a oradora foi a propositora. Lamentou o descaso em que a cultura se encontra. 
Reivindicou o calendário para a regulamentação do Conselho Municipal de 
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Cultura, elaborar um projeto que estabeleça o Plano do Conselho Municipal 
de Cultura como lei em Maceió, a cobrança pela ativação do fundo municipal 
de cultura, a formulação de um calendário de eventos da cidade. Enfatizou a 
fala do representante da secretária municipal de cultura, que admitiu a 
ineficiência da gestão em articular com celeridade a regulamentação do 
conselho de políticas culturais. Por fim, mencionou que protocolou ontem uma 
denúncia ao MP questionando o não cumprimento da lei 7.077 de 2021 dos 
valores de eventos para artistas locais e da lei 5.656 de 2007, que cria o 
programa municipal de apoio à cultura. O quinto orador vereador Rodolfo 
Barros comentou com entusiasmo quanto a sanção da lei do PL de sua autoria 
em relação aos cursos preparatórios para vestibulares e ENEM gratuitos para 
os estudantes da rede municipal de ensino.  Destacou que a cidade de Maceió 
é a cidade de menor índice de desemprego do nordeste, trazendo dados em 
tribuna desse fato.  Pontuou que o setor turístico teve um grande avanço nos 
últimos anos celebrando esse feito. Sendo Maceió a cidade brasileira mais 
visitada do Brasil. Em aparte o vereador Leonardo Dias parabenizou o orador 
pelo tema. Destacou que isso deve-se a soma dos esforços para que nossa 
cidade se destaque em relação a cidade com o menor índice de desemprego 
do nordeste. Passou a falar sobre a importância em desburocratizar bem como 
parabenizou todos os nichos de turismo da nossa cidade e o nosso prefeito 
JHC. Em aparte o vereador Fábio Rogério parabenizou o orador pela sanção 
do PL do orador destacando a importância desse projeto que dá condição e 
oportunidade da nossa juventude crescer. Por fim, indagou sobre o olhar 
especial do prefeito JHC em relação ao turismo. Retornando o orador 
destacou o trabalho desta Casa que contribui para que a cidade avance cada 
dia mais.  O sexto orador vereador Oliveira Lima pontuou que na próxima 
sexta-feira essa Casa irá receber o atual deputado federal, Marcelo Crivella. 
O orador fez uma fala a respeito da vida política do homenageado. Mencionou 
que o Bispo Luiz também receberá uma comenda no mesmo dia. Convidou os 
pares para estarem presentes nesta Casa na próxima sexta-feira, dia 24. 
Parabenizou a OPEAL que irá realizar um evento na praça da bíblia, um 
festival de corais e também irá contar com o museu da bíblia no local. Em 
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aparte o vereador Fábio Rogério parabenizou a realização do evento, sendo a 
praça supracitada berço de eventos evangélicos e afirmou que irá prestigiar o 
evento. Retornando o orador disse que irá ser um dia marcante. Dando mais 
subsídios quanto o tema. Convidando a todos para participarem. O sétimo 
orador vereador Valmir Gomes comentou sobre a reunião de ontem junto ao 
vereador Fábio Rogério para discutirem com os moradores vitimas da 
Braskem. Passou a tratar da discussão bastante pertinente de ontem onde 
foram tirados alguns contextos sendo essas demandas da população que 
passou a ser encaminhamentos aos órgãos competentes. Passou a tratar 
também a necessidade de alguns desses moradores de uma relocação 
imediata sendo esse um direito inalienável aos mesmos.  Por fim, parabenizou 
o vereador Fábio Rogério pelo discurso abordado hoje em tribuna que foi o 
tema da campanha da fraternidade deste ano “Fraternidade e Amizade Social” 
sendo esse tema um compromisso do governo federal na pessoa do 
presidente Lula. O oitavo orador vereador Siderlane Mendonça lamentou 
sobre o ocorrida na sessão de ontem onde um orador fez apologia a droga na 
sessão pública, discorrendo sobre o fato. Passou a tratar sobre o quanto essa 
Casa vem trabalhado para moralizar este parlamento com projetos que de fato 
são de interesse da população. Lamentou que a vereadora Teca Nelma não 
cortou a fala do orador no dia de ontem que fez a citada apologia. O orador 
deixou registrado seu repudio ao tempo que foi solidário ao vereador Leonardo 
Dias que teve sua fala cerceada. Em aparte o vereador Leonardo Dias lembrou 
de outro momento que também com a mesma vereadora, onde o prédio foi 
pichado. Parabenizou sua assessora Carol pela coragem no dia de ontem. O 
nono orador vereador Eduardo Canuto expressou seu repúdio ao fato 
ocorrido nesta Casa, na audiência pública no dia de ontem. Lembrou que há 
uma diferença entre a liberdade de expressão e a falta de respeito. Existe um 
bordão que diz “Quem lacra não lucra”. Esse bordão é usado para se referir a 
empresas que trocam a busca pelos lucros pelo ativismo. E não é raro que 
essa troca acaba em prejuízo, tanto para empresa como para seus acionistas.   
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Pela Ordem o vereador Leonado Dias solicita inclusão de pauta de moção 
de repudio no dia de hoje. Sendo deferido. Passando para o Prolongamento 
do Expediente foram lidos: PL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº 
09140026/2023; PL(s) Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº 
10190001/2024 e 12270028/2024; PL(s) – Vereador Fábio Rogério, protocolo 
web nº(s) 02020006/2024 e 02020007/2024; PL – Vereadora Silvânia 
Barbosa, protocolo nº 02080023/2024; PD – Vereadora Teca Nelma, protocolo 
web nº 01300031/2024; PD(s) – Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº(s) 
02070045/2024 e 06140029/2023; Ofício – Vereador Samyr Malta, protocolo 
web nº 02080019/2024. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental. Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicações – Vereador Leonardo Dias, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 02070030/2024, 02070032/2024 a 
02070036/2024, 02070039/2024, 02080017/2024 e 02080021/2024 (foram 
discutidas pelo autor e vereadores Joãozinho e Silvânia Barbosa); Indicações 
– Vereador Aldo Loureiro, protocolo web nº(s) 02070041/2024 e 
02070042/2024; Indicações – Vereador João Catunda, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 02080004/2024, 02080006/2024 a 02080009/2024 
e 02080011/2024; Indicação – Vereador – Davi Davino, protocolo nº 
02080010/2024; Indicação – Vereador Valmir Gomes, protocolo web nº 
02080014 /2024; Moção de Aplausos – Vereador Luciano Marinho, em 
Discussão Única, protocolo web nº 02140001/2024 9discutido pelo autor); 
Requerimento – Vereador Valmir Gomes, em Discussão Única, protocolo web 
nº 01220035/2024; PDL – Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo 
web n 08110005/22; PDL – Vereadora Gaby Ronalsa, em 2ª Discussão, 
protocolo web n 08140058/2023; PDL(s) – Vereador Oliveira Lima, ambos em 
2ª Discussão, protocolo web n(s) 02070009/2024 e 12060022/2023 (discutido 
pelo autor); PL – Vereadora Olivia Tenório, em 1ª Discussão, protocolo n 
10100053/2023; PL – Vereador Brivaldo Marques, em 1ª Discussão, protocolo 
web n 11080034/2024; Moção de Repúdio – Vereador Leonardo Dias, 
protocolo web n 02200025/24. No Expediente Final usou da palavra o 
vereador Leonardo Dias que repudiou o que foi dito pelo presidente Lula em 
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relação aos fatos ocorridos em Israel fazendo duras criticas a fala do mesmo. 
Explicou em tribuna sobre o Hamas e suas atrocidades segundo o orador. 
Considerou que a fala do presidente foi perigosa e irresponsável. Comentou 
que tramita nesta Casa um PL de sua autoria que coloca no calendário oficial 
“O dia em memória das vítimas nazista”, solicita que seja inserido o referido 
PL na pauta de amanhã. Facultada palavra ao vereador Valmir Gomes 
explicou a relação diplomática do Brasil e Israel. Defendeu que a fala do 
presidente Lula visa a paz no oriente médio. Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário 
regimental. Maceió-AL, 20 de fevereiro de 2024 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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